

望岳荘だより

平成30年
1月11日

新年、明けましておめでとうございます。
昨年中は、何かとお世話になり、ありがとうございます。
ございました。

今年一年、皆様にとりまして、幸多き年となりますようご祈念を申しあげます。

職員一同、気持ちを新たに思いやりの心で接し、安全・安心で質の高いサービスの提供、また事故防止、感染症防止に全力で努め、信頼される施設を目指してまいりますので、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

年明け早々風邪、またインフルエンザを発症されたご利用者がありましたので、御家族の皆様には申し訳ございませんでしたが六日から面会を規制させていただきました。できる限り早い時期の規制解除に努力してまいりますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。

写真は一月一日のダルマ目入れ式です。



二〇一八年 今年の抱負

介護員 青木大河

新年明けましておめでとうございます。介護員の青木大河です。望岳荘には昨年の三月から勤めさせていただいており、まもなく一年が経過しようとしています。

そんな私の今年の抱負は「日常生活を充実させること」です。日常生活を充実させることで「利用者様との会話、思い出話などが今よりも盛り上がるのと、心に余裕ができ今以上のサービス向上に貢献できると思うからです。

これからも自分らしさを忘れず、ご利用者様や職員の方々の「コミュニケーションを通して

人間的に成長することを常に目標とし、今年度もサービス向上に励んでいきたいと思っております。宜しくお願いします。

十二月誕生会&クリスマス会を開催しました

十二月に誕生日を迎えられた九名の皆さんの誕生会を、「クリスマス会」と併せて、十二月二十二日に開催しました。

恒例のサンタとトナカイが来荘し、食堂で皆さんに誕生者のご紹介、記念写真とお祝いのメッセージが書かれたカードと花束を贈り、お祝いをしました。お昼は、シャンメリーや押し寿司、ケーキバイキングなどのごちそうをご用意され、特にケーキは皆さんおいしそうに食べていらっしゃいました。

これからも皆さん、健康でお元気にお過ごしいただきたいと思っております。



餅つきをしました

十二月十五日に、村の民生児童委員の皆さんにお手伝いいただいて、餅つきをしました。

利用者の皆さんも、昔取った杵柄、大きな声で「ヨイショ」「ヨイショ」と掛け声をかけ、餅をつきました。皆さんとても楽しそうでした。





フラワーアレンジメント

平成二十九年最後のフラワーアレンジメントの作品をご紹介します。
十二月二十九日に行われましたクラブ員の作品です。皆さん素晴らしい作品で、昔はお花のお師匠さんをしていらしたのでは？
年末年始の間、ロビーに展示させていただきます。



行事のお知らせ【一月中旬～二月】

- | | |
|-----------|---------------|
| 一月 | |
| 十一日 | リハビリ指導 (午後) |
| 十六日 | 理髪奉仕(美容) (午前) |
| 〃 | 喫茶 (午後) |
| 十七日 | 書道 (午後) |
| 二十四日 | 誕生会 (お昼) |
| 二十五日 | 音楽 (午後) |
| 二月 | |
| 二日 | 節分(豆まき) (午後) |
| 五日 | 理髪奉仕(理容) (午前) |
| 〃 | 喫茶 (午後) |
| 七日 | 選択食 (お昼) |
| 八日 | 手工芸 (午後) |
| 十五日 | リハビリ指導 (午後) |
| 十九日 | 理髪奉仕(美容) (午前) |
| 二十一日 | 書道 (午後) |
| 二十二日 | 誕生会 (お昼) |
| 二十六日 | 音楽 (午後) |

お知らせ

☆利用料の引き落としについて

十二月分利用料の引き落としを、一月二十二日(月)に予定しています。残高のご確認をお願いいたします。

☆インフルエンザって？

「インフルエンザ」は、インフルエンザウイルスに感染することによって起こる病気です。普通の風邪よりも急激に発症し、症状が重いのが特徴。インフルエンザに感染すると、数日の潜伏期間の後、高熱や筋肉痛などの全身症状が現れます。健康な人であれば、その症状が三～七日間続いた後、治癒に向かいます。気管支炎や肺炎を併発しやすく、脳炎や心不全になる場合もあります。

